

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 15. September 2015

Parkplatz an der Kahlen Mühle (SPD)

Anlässlich einer Besichtigung des P&R-Parkplatzes an der Saarstraße/Kahlen Mühle wurden vierzehn abgestellte Fahrzeuganhänger, ein schrottreifer PKW ohne Kennzeichen und drei weitere PKW mit ausländischem Kennzeichen, an deren Fahrtüchtigkeit erhebliche Zweifel bestehen, angetroffen. Ein weiterer Fahrzeuganhänger mit einer Werbetafel steht seit geraumer Zeit auf einer den Parkplatz zur Straße hin abgrenzenden kleinen Grünfläche. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat dafür Sorge zu tragen, dass diese illegalen Zustände beendet werden, und die wertvolle Parkfläche wieder uneingeschränkt Pendlern zur Verfügung steht.

Beschluss Nr. 0068

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Kienast-Dittrich
Stellv. Vorsitzende